Panorama

Reisetipps präsentiert von Ihrem ADAC Nordrhein



nspirierende Vulkanlandschaften, die einzigartige Architektur von César Manrique oder die abwechslungsreichen Strände – auf Lanzarote findet jeder Besucher seinen Lieblingsort. Die bizarre Vulkanlandschaft sieht zu jeder Tageszeit und Jahreszeit anders aus und Besucher können sich nur schwer der Schönheit der natürlichen Farben entziehen. Besonders im Nationalpark Timanfaya können sie erleben, dass die Erde auf Lanzarote auch heute noch brodelt.

Im Süden der Insel liegt das ehemalige Fischerdorf Playa Blanca, das heute zu den perfekten Reisezielen für erholsame Ferien zählt. Die relaxte und angenehme Atmosphäre von Playa Blanca lädt dazu ein, die Seele baumeln zu lassen, tagsüber die Sonne am Strand zu genießen und abends an der exklusiven Marina zu bummeln. Der Yachthafen Marina Rubicón ist bekannt für seine Geschäfte und Märkte mit Souvenirs und traditionellen Handwerksprodukten sowie für die Restaurants, in denen lokale und internationale Köstlichkeiten serviert werden.

Zudem bietet Lanzarote Strände für jeden Geschmack. Helle Sandstrände zum Baden mit den Kindern finden Besucher unter anderem an der Costa Teguise. Die Playa de las Cucharas ist ein Anziehungspunkt für Taucher, Sportfischer und Surfer. Etwas außerhalb liegen



Papas Arrugadas
Bei dem traditionellen kanarischen
Gericht handelt
es sich um SalzSchrumpelkartoffeln, die als
Beilage mit Mojo
Verde und Mojo
Rojo serviert
werden – sehr
lecker!



Kontaktieren Sie uns, wir beraten Sie gern. Alle Reisebüros finden Sie auf Seite 49 die berühmten Papagayo-Strände mit weißem Sand und türkisblauem Meer. Um dorthin zu gelangen, ist allerdings ein kleines Offroad-Abenteuer nötig, denn es führt keine befestigte Straße zu der Bucht, die zu den schönsten der Insel gehört. Lanzarote hält eben für jeden einen Lieblingsort bereit.



Experten-Tipp



Anna Wisniewski aus dem ADAC Reisebüro in Köln-Kalk ist begeistert von den vielfältigen Erlebnissen auf Lanzarote. T 0221 47 27 93044, reise-koeln-deutzerfeld@nrh.adac.de

Mein Highlight auf Lanzarote ist das Dorf El Golfo, das für seine hervorragenden Fischrestaurants bekannt ist. Eine weitere Attraktion ist die smaragdgrüne Lagune El Golfo. Der Ausblick auf die Lagune, das Meer und den Vulkankrater ist einmalig. Auch ein Ausflug in das Weinanbaugebiet La Geria lohnt sich. Hier kann man direkt bei den Winzern die Weine zusammen mit leckeren Tapas probieren. Extratipp: Auf Lanzarote mit einem U-Boot zu fahren ist ein Erlebnis für die ganze Familie. Das Boot taucht auf ungefähr 30 Meter Tiefe. Hier unten treffen die Passagiere auf zahllose Meeresbewohner und manche versunkenen Schiffe.